

Städtebaulicher Entwurf



Der städtebauliche Entwurf wird durch den Grünzug in zwei Funktionsteilen geteilt, die durch das System von Wegen miteinander vernetzt sind. Die Fußgängerwege gliedern die Bebauung und ermöglichen eine Stadt der kurzen Wege. Als Träger der Geschichte werden die prägnantesten Bestandsgebäude in der städtebaulichen Struktur integriert.

Der Anschluss zu Benrath im Osten erfolgt durch öffentliche Einrichtungen für Bildung und Verweilung, sowie durch den Grünzug. Im Westen mantelt der Grünzug den Hafen um und schirmt somit den Geräuschpegel ab. Eine neue Siedlung ergänzt die existierende Wohnbebauung und bildet strukturell den Übergang zum Gewerbegebiet ab.

